

# ASPIRASI WARGA

## Polresta Banyuwangi Gelar Latihan Pra Operasi Lilin Semeru 2024

Hariyono - [BANYUWANGI.ASPIRASIWARGA.COM](http://BANYUWANGI.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 18, 2024 - 13:18



*Polresta Banyuwangi menggelar latihan pra Operasi Lilin Semeru 2024 di Rupatama Polresta Banyuwangi, Rabu (18/12/2024).*

BANYUWANGI — Polresta Banyuwangi Polda Jawa Timur mempersiapkan operasi pengamanan bertajuk Operasi Lilin Semeru 2024 dengan menggelar Latihan Pra Operasi di Rupatama Banyuwangi, Rabu (18/12/2024). Kegiatan dibuka langsung oleh Wakapolresta Banyuwangi AKBP Dewa Putu Eka Darmawan, S.I.K., M.H., dengan dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU), kapolsek

jajaran yang ada pos pelayanan dan pos pengamanan serta anggota Polresta Banyuwangi.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., yang diwakili Wakapolresta AKBP Dewa Putu Eka Darmawan, S.I.K., M.H., mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan pengamanan Ops Lilin Semeru 2024. Dalam sambutannya, AKBP Dewa berharap agar anggota yang terlibat Ops Lilin Semeru 2024 memahami apa yang disampaikan oleh pemateri.

"Lat Pra Ops ini penting untuk memberikan pembekalan materi dan gambaran kegiatan oleh personel dalam mengamankan Nataru. Dengan Latihan Pra Operasi ini, personil Polresta Banyuwangi akan memahami gambaran dan cara bertindak dilapangan terkait situasi dan kondisi pelaksanaan tugas," terang AKBP Dewa.



Sementara Kabag Ops Polresta Banyuwangi Koptol Idham Khalid, S.H., M.H., memaparkan terkait tempat pos pengamanan dan pelayanan, cara bertindak dan SOP serta laporan pelaksanaan tugas yang berbasis aplikasi. Dengan kesiapan maksimal, Polresta Banyuwangi berkomitmen ciptakan sitkamtibmas yang kondusif, aman dan lancar selama perayaan libur Nataru tahun ini

Selain itu, paparan juga disampaikan oleh Kasat Intelkam, Kasat Pam Obvit, Kasat Reskrim dan Kasat Lantas, dengan memberikan materi masing-masing fungsi kepada peserta Latihan Pra Operasi Lilin Semeru 2024. (\*\*\*)